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ASSEMBLÉE NATIONALE
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médicaments homéopathiques
Question écrite n° 32345

Texte de la question

M. Marc Dolez demande à M. le secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale de bien vouloir lui préciser les
motifs qui ont conduit à l'interdiction de certains médicaments en basse dilution type Apis, Calcara carbonica et
VAB alors que ces mêmes produits sont utilisés non dilués par les allergologues, ou dans les vaccins tels que le
BCG.
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